



Antwort zur Anfrage Nr. 1063/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Denkmalgeschützte Gebäude Layenhof (ödp)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das Areal Layenhof wurde von der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben mit allen Gebäuden zum Abriss erworben.

Denkmalschützenswerte Gebäude auf dem Layenhof konnte der Treuhänder bei seiner Bestandsaufnahme auch nicht erkennen.

Wie der Fragesteller selbst formuliert, sind die Aufbauten hauptsächlich Baracken und Hallen, die bei Ihrer Entstehung nur maximal auf 30 Jahre Bestand geplant und gebaut wurden.

Entscheidungen über das Zweckverbandsgebiet Layenhof/Münchwald trifft die Zweckverbandsversammlung.

Mainz, 23.01.2014

gez.
Ringhoffer
Beigeordneter

